

PA 191222 Air France und Transavia starten durch

Air France und Transavia starten durch

Air France HOP und Transavia mit neuen Strecken / Paris (wöchentlich) und Brüssel (2 x wöchentlich) neu im Flugplan

Die letzten Monate mit steigendem Reiseverkehr und mehr Passagieren waren bereits ein deutliches Zeichen für die langsame Erholung des europäischen Luftverkehrs nach 2 Jahren Pandemie. Die Erwartungen für einen erfolgreichen Winter mit vielen Gästen sind nicht nur bei den Touristikern in unserer EuRegio Region hoch, auch am Flughafen Salzburg werden wieder mehr Gäste aus den traditionellen Quellländern erwartet.

Die Regionen um Salzburg punkten mit einer malerischen Bergkulisse, endlosen Schipisten, Gastfreundlichkeit und moderaten Preisen. *„Es wird eine Wintersaison ohne Reiseeinschränkungen wie in den letzten zwei Jahren, da bin ich mir sicher. Wir steuern Ziele in 19 Ländern an und bringen viele Wintergäste in die EuRegio Salzburg-Bayern, damit werden wir schon beinahe die Zahlen von 2019 erreichen. Ganz besonders freue ich mich über die neue Strecke nach Paris mit Air France HOP, die letzten Samstag ihren ersten Flug hatte und die Brüssel Verbindung mit Transavia, die wir kommenden Mittwoch in Salzburg begrüßen dürfen,“* so Flughafenprokurist Christopher Losmann.

Die Flugverbindungen von Salzburg nach Paris und Brüssel erweitern das Flugprogramm um zusätzliche Einstiegspunkte in die Welt der Luftfahrtallianz Skyteam. Die Flüge sind unter www.airfrance.com und www.transavia.com buchbar.